
 
 

Protokollauszug 
aus der 

50. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 10.04.2002 

 
öffentlich 
Top 1 Bericht des Oberbürgermeisters 

 
 

 
 
Der Bericht des Oberbürgermeisters zur Thematik „2002 – Sportstadt Potsdam“ wird durch die 
Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport gegeben. Der 7. Sportförderbericht wird durch Frau 
Fischer anhand visueller Darstellungen untersetzt und auf die Mitteilungsvorlage DS 
02/SVV/0293, Sportförderbericht des Jahres 2001 hingewiesen, die im Ausschuss für Bildung 
und Sport mit Vertretern der Vereine und dem Stadtsportbund ausgewertet wird.  
 
Der Bericht wurde den Fraktionen je einmal schriftlich ausgereicht. 
 
Anschließend erfolgt eine Aussprache zu diesem Bericht, in deren Verlauf die Beigeordnete für 
Bildung, Kultur und Sport Frau Fischer die Nachfragen von Stadtverordneten beantwortet.  
 
Frau Fischer sagt dem Stadtverordneten Dr. Steinicke, Fraktion PDS, eine schriftliche Antwort 
auf seine Nachfrage zu, wie bisher der Stadtsportbund mit der Vergrößerung einer kom-
merziellen Nutzung der Sportanlagen am Luftschiffhafen vertraut gemacht wurde und greift die 
Anregung auf,  den Stadtsport nach Vorlage der in Auftrag gegebenen Studie zur Erarbeitung 
einer Entwicklungs- und Betreiberkonzeption für den Luftschiffhafen um eine schriftliche Stel-
lungnahme zu bitten, wie sich seiner Ansicht nach die zusätzliche kommerzielle Nutzung am 
Luftschiffhafen mit der vorhandenen verträgt.    
 
 
 

 


